

Excursion à Strasbourg du 12 au 14 novembre 2009



Der Leistungskurs Französisch der Stufe 13 startete im November zu einer dreitägigen Studienfahrt nach Straßburg. Die französische Stadt mit den Fachwerkhäusern ist nicht nur Sitz verschiedener Institutionen der Europäischen Union. Strasbourg ist vor allem eine Stadt, die auf eine lange und wechselvolle deutsch-französische Geschichte zurückblicken kann. Die Schülerinnen des LK haben sich im Rahmen der Vorbereitung auf das Zentralabitur mit den Beziehungen der beiden Nachbarländer und ihrer Bedeutung für die Zukunft eines modernen Europas eingehend auseinandergesetzt.

Während der Studienfahrt in Straßburg konnten wir das europäische Parlament und besuchen und im modernen Plenarsaal einen Eindruck gewinnen, wie europäische Politik gemacht wird. Am Nachmittag stand ein Besuch des Europarats auf dem Programm. Der Besuch des deutsch-französischen Forums vermittelte den Abiturientinnen einen Einblick in das große Angebot deutscher und französischer Universitäten und Firmen zur Förderung der kulturellen und wirtschaftlichen Zusammenarbeit beider Länder und ihrer Partner in Europa.



Das Straßburger Münster und die Astronomische Uhr sowie die alten Fachwerkhäuser der Petite France waren schon beinahe vorweihnachtlich erleuchtet und so schlenderten wir abends durch die Altstadt und beschlossen die Tage mit einer Tarte flambée und süßen Crêpes.



B.Allwermann